

Fecha: 21-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl.: El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Influencers y rancagüinos realizan campaña para ayudar a afectados por incendios

Pág. : 8
 Cm2: 854,5
 VPE: \$ 1.352.661

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Influencers y rancagüinos realizan campaña para ayudar a afectados por incendios

MARÍA FERNANDA CABRERA
 FOTOS HERNÁN SILVA

En el marco de los incendios forestales que han azotado al sur de Chile, desde Rancagua se han gestado distintas iniciativas para brindar ayuda a los damnificados de la zona.

El sur del país ha atravesado en los últimos días una serie de incendios forestales que han dejado más de 1.500 damnificados, lo que ha movilizado a la comunidad nacional para organizarse y realizar distintas campañas de donaciones dirigidas a los más necesitados. En este contexto, Rancagua, su gente y sus figuras no han quedado ajenas a la situación, con recolecciones gestionadas por la municipalidad, empresas y en este caso, figuras que se han ganado el reconocimiento del Internet.

Impulsada por El Huaso Pipe y Jorgito Parrillero, influencers de la provincia de Cachapoal, se inició una campaña solidaria que busca llevar distintos artículos de primera necesidad a los espacios afectados por los incendios forestales el día jueves 22 de enero.

Las fechas de acopio están establecidas para el martes 20 y el miércoles 21 de enero, entre las 8:30 hasta las 20:00 horas en Diego de Almagro 0339,



Felipe Contreras,
 "El Huaso Pipe",
 destacó que es
 fundamental poder
 llevar ayuda a
 sectores que aún no
 han sido atendidos.

Rancagua. Sus colaboradores estarán recibiendo alimentos no perecibles, agua embotellada, comida para mascotas, medicamentos, artículos de aseo personal, ropa de cama, entre otros productos.

Felipe Contreras, quien crea contenido para redes sociales bajo el nombre de "El Huaso Pipe", relató que esta idea nació porque "con Jorge ya llevamos una amistad bien apegada hace un tiempo, pero principalmente la ayuda nunca falta, pero hoy en día tenemos que ordenarla".

Ante el panorama, la idea es poder llenar un camión con lo solicitado y dirigir estas donaciones a las localidades del sur en donde aún no han llegado otras campañas, pues "la vez anterior también nosotros salimos dos días después, pero llegamos a un punto específico donde no había llegado ayuda.



Este es uno de los puntos de acopio que el municipio de Rancagua ha dispuesto en la ciudad



Eso es lo que queremos volver a repetir, llegar a un punto donde no se ha generado la ayuda y estar presentes ahí con toda la gente", explicó Felipe.

El creador de contenido dedicado a la cocina tradicional finalizó recordando que "hay mucha gente que necesita el apoyo de nosotros y la ayuda de todos los chilenos y de todos los rancagüinos [...]. Como les dije [donen], mascarillas, guantes de cabritilla, si pueden, trompa respiratoria, overoles, palas, rastrillos... Eso es lo más esencial, junto con útiles de aseo y útiles personales y ropa interior para todos, que es lo principal que se necesita en estas localidades".

MUNICIPALIDAD DE RANCAGUA

De forma paralela a las campañas promovidas desde el mundo de las redes sociales la Municipalidad de Rancagua informó que mantendrá activos puntos de acopio durante toda la semana para seguir recibiendo donaciones.



El primer cargamento de ayuda de Rancagua, recolectado por el Municipio, ya fue entregado en el sur.

Los aportes se reciben entre 9:00 y 21:00 horas en edificios municipales de Plaza de los Héroes y Tomás Guaglén, además del Teatro Regional Lucho Gatica, Polideportivo Lourdes, Complejo Patricio Mekis, y supermercados como Líder Plaza América, Cugat Baquedano, Líder Carretera El Cobre y Jumbo Carretera El Cobre, priorizando agua embotellada, alimentos no perecibles, alimento para mascotas y artículos de aseo.

En esa línea, el alcalde Raimundo Agüiati anunció que este miércoles se concretará un nuevo traslado de ayuda hacia el sur, sumándose a los primeros camiones ya entregados en Lirquén. Se desplegaría un equipo de 10 asistentes sociales en terreno para aplicar la Ficha Básica de Emergencia, con el fin de levantar el catastro social de las familias afectadas y facilitar que la ayuda estatal llegue de manera oportuna. ☎



EXTRACTO

do Juzgado Civil Rancagua. Resolución fecha 3 Enero Concedió posesión efectiva de Myriam Isabel Córdova a herederos testamentarios, sus hijos: María Pilar Ortiz va y Luis Felipe Ortiz Córdova. Causa V-56-2025.

RGE GERMÁN DEL TRÁNSITO ORÓSTICA VILLAGRÁN
 SECRETARIO

Fecha: 21-01-2026
Medio: El Rancagüino
Supl.: El Rancagüino
Tipo: Noticia general
Título: Influencers y rancaguinos realizan campaña para ayudar a afectados por incendios

Pág. : 9
Cm2: 1,5
VPE: \$ 2.296

Tiraje: 5.000
Lectoría: 15.000
Favorabilidad: No Definida